

国本中学校 校長室だより

令和2年1月29日発行 宇都宮市新里町丁1608-19
TEL 665-1146 FAX 665-1592

《あいさつ運動(晃宝小)》

1月15日(水)、晃宝小の登校時間に合わせて、国本中学校の生徒が朝のあいさつ運動を行いました。この活動は国本地域学校園の取組の一つで、国央小と国西小のあいさつ運動は12月に行われました。



この日のあいさつ運動には、晃宝小出身の生徒13名が参加しました。あいにくの天気でしたが、晃宝小の児童たちは、手と手をタッチしながら元気な声であいさつをしていました。



《小学6年生進学先中学校訪問》

1月17日(金)に小学6年生進学先中学校訪問が全市一斉に行われました。国本中では、まず全体会が行われ、学校長あいさつの後、教務主任から本日の日程についての確認と注意点の説明がありました。



その後、6年生の

児童たちは、班ごとに決められた順番で中学校の各クラスの授業見学を行いました。6年生の児童たちは、全体会での約束通りに静かに移動でき、すばらしいと感じました。



授業見学の後は、中学校生徒会からの中学校の説明がありました。みんな真剣に話を聞いていました。



最後に、部活動の見学です。6年生たちは、それぞれ個人個人にわかれて、約30分という決められた時間の中で、いくつかの部活動を自由に見学していました。その様子は、とても楽しそうでした。





これで、約2時間の中学校訪問は終了しましたが、参加した6年生たちが、今日の体験を通して、中学校の様子や雰囲気を少しでも感じてもらえればと思います。

《2年生立志式》

1月23日(木)に、2年生の立志式が多目的室(オープンスペース)で行われました。

齋藤優樹さんと小森大空夢くんの司会のもと、山賀翼さんの開式の言葉で始まりました。校長の話では、坂本龍馬のあるエピソードから「将来やさしい人間になって欲しい」とお願いしました。



続いて「知事メッセージ」を学年主任の益子先生が代読し、その後、立志作文の発表がありました。そして、2-1代表上野真優さんは「看護師になりたいという夢について」、2-2代表小松礼佳さんは「祖父が入院した時に感じたことについて」、2-3代表天谷比葉くんは「立派な大人になるという目標について」、2-4代表柿沼ちひろさんは「外交官になりたいという夢について」大きな声で堂々と発表しました。どの発表も、今の自分の決意や考えをしっかりと表現していて、とても感動しました。

最後に床井綾真くんの閉式の言葉で立志式は終わりました。2年生全員の姿勢が非常に素晴らしかったです。いい式でした。



《2月の主な予定》

- 3 (月) P T A運営委員会⑤
- 4 (火) 調査書作成委員会⑥
- 5 (水) 2学年スキー教室(マウント・ブズ 那須)
- 6 (木) 県立高校特色選抜(1日目)
- 7 (金) 県立高校特色選抜(2日目)

専門委員会(年間反省)

※県立高校特色選抜2日目の「有り」「無し」は、高校によって違います。

- 10 (月) 校務分掌部会①
- 13 (木) 学年末テスト(1・2年)
県立高校特色選抜内定
- 14 (金) 補助教材選定委員会
- 17 (月) 調査書作成委員会⑦
- 18 (火) 校務分掌部会②
- 19 (水) 職員会議
- 20 (木) 校務分掌部会③
- 21 (金) 3年生を送る会
- 25 (火) 校務分掌部会④
- 26 (水) 県立高校一般学力検査事前指導
- 28 (金) 全校集会(感謝の会)
- 29 (土) くにもとクリーン大作戦

《あしがき》

冬休みも終わり、1月8日(水)から学校生活が始まりました。昨年は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。今年もよろしくお願いいたします。

さて、学校ではインフルエンザ罹患者が2年生を中心に先週末から増えたため、27日(月)から2年1組を学級休業、2年生の部活動を中止とし、予定していた31日(金)の2学年スキー教室を2月5日(水)に変更しました。

2学年保護者の皆様には、急な変更でご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますよう、お願いいたします。(文責 校長 戸部)